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 Consiglio di Municipio 2 

VERBALE N. 6 

GT/es 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 12 OTTOBRE 2016 

 

Il Consiglio di Municipio 2, regolarmente convocato con lettera del 5 ottobre 2016 – P.G.  504523/2016, si 

riunisce in seduta di prima convocazione, presso la sede del Consiglio di Municipio  2 - viale Zara 98/100 - 

alle ore 19.00 di mercoledì 12 ottobre 2016 per  la trattazione dell’ordine del giorno di cui alla susseguente 

pagina 2. 

 

CONSIGLIERI IN CARICA 

 

PISCINA SAMUELE Presidente Municipio LOCATELLI SIMONE Consigliere 

SORRENTINO CARLO Presidente Consiglio LUPPI LAURA “ 

ARBIZZONI DAVIDE Consigliere MAMMINO ANTONY “ 

AZZARONE VALENTINA “ MCGRATH CAROLE LYNN “ 

BENEDINI BARBARA “ NAVA MARZIO “ 

BEVACQUA SIMONE “ PERAZZI ALICE JAHIRA “ 

BONORA UMBERTO “ PIZZI MARCO “ 

CALIGARIS DIONIGI CARLO “ PROIETTI ALBERTO “ 

CANINO ANTONIO “ RUGGERI ALESSIO “ 

CAPOBIANCO MICHELINA “ SALANDRA MILENA “ 

CAPRA PIERGIORGIO “ SBLENDIDO VITTORIA “ 

CAPUANO ERSILIA “ TORRENTE ELIO “ 

CIULLINI ALBERTO “ TRUPPO RICCARDO “ 

COLANTUONI LUIGI “   

DELEIDI CHIARA “   

GALBUSERA LUIGI “   

GANDOLFI GIULIO “   

LOCANTO SALVATORE “   

 

 

Fatto eseguire l’appello nominale dal Segretario verbalizzante, il Presidente del Consiglio di Municipio  

Carlo Sorrentino, che assume la presidenza, accerta che  risultano assenti all’appello i Consiglieri: Davide 

Arbizzoni (arriva alle ore 19.26), Valentina Azzarone, Umberto Bonora (arriva alle ore 19.26), Ersilia 

Capuano, Luigi Colantuoni, Giulio Gandolfi (arriva alle ore 19.47), il Presidente del Municipio Samuele 

Piscina (arriva alle ore 19.26), Alessio Ruggeri (arriva alle ore 19.26). 

 

Il Presidente Sorrentino, accertato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta alle ore 

19.18. 
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ORDINE DEL GIORNO 

 

1) Parere sul Permesso di Costruire di Via Cartesio n. 2. 

2) Parere sul Permesso di Costruire di V.le Monza n. 223. 

3) Mozione presentata dalla Cons. Milena Salandra avente oggetto “Istituzione urgente di una 

assemblea pubblica sulla sicurezza di via Padova e Q.re Adriano”. 

4) Mozione presentata dal Cons. Simone Bevacqua avente oggetto “Confronto nei Municipi in merito 

ai 7 Scali Ferroviari”. 

5) Mozione presentata dalla Cons. Alice Jahira Perazzi avente oggetto “Potenziamento 

dell’illuminazione ingressi parco Martesana”. 

6) Mozione presentata dal Cons. Salvatore Locanto avente oggetto “Recupero area ex cimitero via del 

Ricordo”. 

7) Mozione presentata dal Cons. Salvatore Locanto avente oggetto “Abolizione lavaggio strada nella 

notte di venerdì in via Caroli/Bellazzi”. 

8) Mozione presentata dal Cons. Salvatore Locanto avente oggetto “Discoteca di via Ponte Nuovo”.  

 

 

DOCUMENTI ALLEGATI 

 

A. Intervento del Cons. Torrente. 

B. Interrogazione  su un articolo del quotidiano Il Giornale presentata dal Cons. Ciullini. 

C. Mozione avente oggetto “Richiesta di convocare una commissione della commissione Demanio 

sull’immobile di via Mosso 4 con vetrine anche su via Padova” presentata dal Cons. Proietti. 

D. Mozione avente oggetto “Convocazione commissioni istruttorie per definizione linee di indirizzo e 

partecipazione assessori competenti per illustrare lavoro svolto sin qui e linee guide assessorato” 

presentata dal Cons. Proietti. 

E. Mozione avente oggetto “Richiesta di aggiunta alla Commissione Istruttoria n. 6 del Municipio 2 

“Sanità, Politiche Sociali e Famiglia” della seguente materia di competenza: “Politiche della casa”” 

presentata dal Cons. Proietti. 

F. Interrogazione sulle motivazioni del  ritardo di convocazione delle commissioni presentata dal Cons. 

Proietti. 

G. Intervento del Cons. Proietti. 

H. Proposta di deliberazione di cui al punto 1 all’o.d.g.  

 

 

COMUNICAZIONI VARIE 

_______________________________________________________________________________________ 

 

Il Presidente del Consiglio Sorrentino dà la parola ai cittadini che ne hanno fatto richiesta. 

 

Sig.ra Giovanna Zappa: interviene per chiedere informazioni riguardo alla Cascina Conti facendo presente 

di aver scritto all’Assessore Lepore senza ricevere risposta. 

Sig.ra Francesca Garro: interviene riguardo ad alcune mozioni in trattazione questa sera. In particolare 

quella sull’assemblea in via Padova, quella sul Parco Martesana e sulla discoteca di via Ponte Nuovo. I 

cittadini vogliono che i problemi siano risolti; i consiglieri devono fare questo, le diatribe politiche non 

interessano. 

Sig. Giancarlo Francese: interviene riguardo al cimitero Crescenzago manifestando la preoccupazione per la 

situazione di degrado in cui versa l’area. 

 

La seduta prosegue ora con gli interventi dei Consiglieri. 

 

Cons. Torrente: presenta il proprio intervento in forma scritta (All. A). 

Cons. Locatelli: informa che per lunedì prossimo convocherà la commissione Verde con all’o.d.g. la nomina 

del vicepresidente e le linee politiche della commissione. 
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Cons. Salandra: afferma che il centro destra non ha più la maggioranza essendo i Consiglieri Benedini, 

nominata Vicepresidente del Consiglio di Municipio, e Capra migrati nel Gruppo Misto. Vista anche la 

nomina  del Cons. Locatelli (centrosinistra) alla presidenza della Commissione Verde, a breve 

presenteranno una mozione di sfiducia. 

Cons. McGrath: ricorda che il 20 ottobre ci sarà la commemorazione dei Martiri di Gorla e chiede di essere 

informata su eventuali iniziative a  riguardo. 

Cons. Galbusera: ringrazia il Presidente Piscina per le risposte date alle sue interrogazioni anche se le 

ritiene del tutto insufficienti.  Chiede perché  è stato nominato un altro consigliere alla vicepresidenza del 

Consiglio visto che  precedentemente era stata annunciata la nomina del Cons. Colantuoni. 

Cons. Capobianco:  in replica alla Cons. Salandra, precisa di essere entrata nel Gruppo Misto per motivi che 

non sono certo quelli di  fare opposizione al centrodestra. Non ha alcun problema nei confronti sia della 

Giunta che del Presidente Piscina. 

Cons. Ciullini:   ritiene che in questo Municipio si stia concretizzando una “antipolitica” di cui si parla tanto. 

Ma non da parte di chi di solito è accusato di farla, ma da parte di chi dovrebbe occuparsi del governo del 

territorio che gli è stato affidato dagli elettori. In questi 4 mesi di mandato si è visto di tutto. C’è stata anche 

la sorpresa della nomina di un consigliere di centrosinistra alla presidenza di una commissione. Fa 

osservazioni anche sul Gruppo Misto che nessun cittadino ha votato. Chiede al Presidente Piscina di avere 

uno scatto d’orgoglio e di dimettersi spontaneamente senza che gli venga chiesto. Presenta una 

interrogazione (All. B). 

Cons. Proietti: presenta tre mozioni (All. C-D-E),  una interrogazione (All. F) e il proprio intervento in forma 

scritta (G). 

Cons. Locanto: ricorda di aver già presentato  anni fa una mozione sul Cimitero di Crescenzago. Si augura 

quindi  che questa sera  venga presa una decisione. Chiede un minuto di silenzio per l’imprenditore 

milanese Caprotti,  recentemente scomparso. 

Presidente Piscina:  rispetto alla commemorazione dei Piccoli Martiri di Gorla riassume l’incontro avvenuto 

con il Direttore e il Funzionario di questo Municipio insieme al Municipio 3  e alle varie associazioni che si 

occupano di spettacoli, incontri, commemorazioni. C’è in programma uno spettacolo che, per problemi di 

tempistiche, verrà allestito più avanti secondo la disponibilità della compagnia teatrale. Verrà allestito in 

una scuola diversa da quella dello scorso anno per evitare che sia visto dagli stessi bambini. 

Ringrazia la Cons. Salandra per la mozione di sfiducia, perché chi non ha votato ieri sera i presidenti di 

maggioranza non ha avuto il coraggio di presentarla. Non ha paura del voto dell’aula, non è legato alla 

poltrona. Vorrebbe però più lealtà da parte di coloro che prima gli hanno detto che andava tutto bene, che 

avrebbero votato le persone che erano state candidate, mentre poi ciò non è avvenuto. Definisce queste 

persone una “mandria di conigli”.   

Presidente del Consiglio Sorrentino: richiama il Presidente Piscina perché non accetta che in aula si usino 

termini ingiuriosi. Si impegnerà a far rispettare dall’aula la figura del Presidente del Municipio, ma nello 

stesso tempo deve anche tutelare la figura di ogni consigliere. 

Cons. Truppo: afferma che non può che condividere il tenore dell’intervento del Presidente Piscina e anche 

gli interventi di alcuni consiglieri dell’altra parte dell’arco istituzionale. Anche lui si è trovato spiazzato dagli 

esiti delle votazioni perché erano stati trovati degli accordi per cercare di studiare bene gli equilibri delle 

varie forze politiche. Sicuramente per l’elezione dei vicepresidenti  questa maggioranza dovrà riunirsi 

nuovamente. 

 

Il Presidente del Consiglio Sorrentino alle ore 20.07, vista la confusione creatasi in aula, sospende la seduta 

e chiama al banco della presidenza i Capigruppo. Riprende i lavori alle ore 20.13. 

 

Assessore Lepore: informa di essersi confrontato con la cittadina intervenuta a inizio seduta sulla 

situazione dei disagi della via Rho adiacente Cascina Conti. C’è un aggiornamento urbanistico circa il 

rispetto degli obblighi convenzionali e auspica che non appena le commissioni saranno operative si possano 

attivare per entrare nel merito anche delle questioni che riguardano la zona. Informa che la Giunta ha già 

predisposto una bozza delle linee di indirizzo per quanto concerne i capitoli di spesa, relativi ai fondi 

contributi ed ex maap,  che sono a disposizione per l’esercizio 2016. 

Informa infine che dopodomani si riunirà la Commissione consiliare Urbanistica nell’ambito Greco-Pirelli 

per la questione degli scali ferroviari. Auspica che il nostro Consiglio, essendo un’area che insiste nel nostro 

territorio, sia presente anche con delle proposte. 
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Cons. Capra: fa presente che anche i consiglieri sono a disagio nel non dare risposte. Motiva così la sua 

uscita dal Gruppo Lega Nord: “la libertà io non la cedo a nessuno”. Gli spiace che il Presidente del Municipio 

abbia usato termini pesantissimi nei confronti della maggioranza, ma crede che un presidente si veda anche 

da queste cose. Non trova giusto attaccare delle persone perché hanno una visione della vita differente. Al 

Cons. Proietti chiede  di usare più diplomazia. 

Cons. Mammino: si scusa per la mancata convocazione della Commissione Sport dovuta a problemi 

personali, ma assicura che verrà convocata al più presto. 

Cons. Salandra: per fatto personale, precisa di aver solo elencato i fatti avvenuti in questo Municipio. 

Presidente del Municipio Piscina: a nome della Giunta vuole sfatare un mito sostenendo che la Giunta sta 

lavorando. Ci sono competenze della Giunta, del Consiglio, del Comune di Milano. Ci sono questioni sulle 

quali questa Giunta non può deliberare perché non ne ha la competenza,  ma di cui si occupa senza 

deliberare. 

Presidente del Consiglio Sorrentino: risponde ai cittadini e ai consiglieri: 

- Alla Sig.ra Zappa: l’Assessore Lepore ha già forniti dei chiarimenti. Aggiunge solo che sensibilizzerà 

la Commissione Urbanistica per approfondire la questione. 

- Alla Sig.ra Garro: per la prossima volta, qualora dovesse essere presente in aula, chiede di avere più 

ordine pur condividendo lo sdegno per il degrado della via. Alcune mozioni che sono all’o.d.g. di 

questa sera  fanno parte delle risposte che un Consiglio debba dare. 

- Al Sig. Francese: come già detto alla Sig.ra Zappa inviterà il Presidente Colantuoni e altri Presidenti 

a trattare sia  l’area dell’ex cimitero, sia tutta la via del Ricordo. 

- Al Cons. Torrente: è d’accordo con la proposta di avvantaggiare qualsiasi azione per avvicinare la 

politica ai cittadini. Se il mezzo prescelto è compatibile con i regolamenti, si adopererà affinché ciò 

si realizzi.  

- Alla Cons. Salandra: assicura che il Gruppo Misto non esce dalla maggioranza. Nonostante tutto è a 

sostegno del Presidente Piscina. Forse si è in dissenso all’interno del gruppo stesso ma non per 

questo si  rinnegano i voti dei cittadini. Ritiene pertanto che il Gruppo Misto è legittimamente 

presente in questo Consiglio. 

- Riguardo la commissione assegnata al centrosinistra, fa presente che anche in altri 5 Municipi è 

stata assegnata una commissione all’opposizione. Non vede quindi nulla di male che l’opposizione 

abbia un ruolo. 

- Alla Cons. McGrath: la ringrazia per l’invito e le chiede di relazionarsi con l’Ass. Nava. 

- Al Cons. Galbusera: non è stato possibile affidare, per impegni personali,  la vicepresidenza al Cons. 

Colantuoni, che comunque lo ringrazia per la sua disponibilità. Preannuncia l’intervento della Cons. 

Benedini  nominata vicepresidente del Consiglio. 

- Al Cons. Ciullini: riguardo al Gruppo Misto ritiene di aver già fornito risposta. Ribadisce che il 

Gruppo Misto non tiene in ostaggio nessuno. Alle votazioni di ieri il Gruppo Misto era presente con 

4 voti e non può assolutamente vantarsi dell’elezione del Cons. Locatelli a cui porge i propri auguri 

e complimenti. 

Cons. Benedini: ringrazia il Presidente del Consiglio e tutta la maggioranza per averle offerto questa 

opportunità. Tuttavia è rattristata da quanto accaduto questa sera. Auspica che, avendo istituito le 

commissioni, si possa iniziare  a lavorare in un clima più sereno allontanando tensioni, malumori e inutili 

prese di potere che ci sono state in questo periodo. 

Piena fiducia come maggioranza al Presidente del Municipio.  

Spera anche di ricambiare la fiducia dei cittadini  manifestata con il loro voto. Si può farlo ascoltandoli, 

cercando di risolvere i problemi che nella nostra zona sono tanti, alcuni gravi e urgenti altri meno ma non 

per questo meno importanti.   
 

Il Presidente Sorrentino alle ore 20.39 accoglie la richiesta  di un minuto di silenzio per l’imprenditore 

Caprotti. 

Al termine nomina scrutatori i Conss. Arbizzoni, Mammino, Perazzi e Galbusera come sostituto. 
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PUNTO N. 1 ALL’O.D.G. 

 

OGGETTO: PARERE SUL PERMESSO DI COSTRUIRE DI VIA CARTESIO N. 2. 

___________________________________________________________________________________ 
 

Il Presidente Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto, di cui 

all’allegata proposta di deliberazione (All. H). 
 

Assessore  Lepore: come assessore all’Urbanistica esprime il parere della Giunta riferito  a entrambi i 

permessi di costruire in odg. In considerazione che il parere di regolarità tecnica reso dal Settore è negativo, 

rammenta il disposto dell’art. 49 comma 1 del D.L. 267/2000 sostituito dall’art. 3 comma 1 lettera b) del 

D.L. n. 174/2012 convertito con modificazione dalla L. n. 213/2012. Detta normativa prevede che su ogni 

proposta di deliberazione sottoposta alla Giunta e al Consiglio, che non sia mero atto di indirizzo, deve 

essere richiesto il parere del responsabile del servizio  in ordine alla sola  regolarità tecnica. I pareri sono 

inseriti nella proposta di deliberazione e ove la Giunta o il Consiglio non intendano conformarsi ai pareri di 

cui al succitato articolo devono darne adeguata motivazione nel testo della deliberazione. 

Le proposte di deliberazione sottoposte all’approvazione dell’aula non afferiscono ad alcuna motivazione in 

contrasto con detta normativa. Ritiene pertanto che dette proposte, non tenendo contro del disposto 

normativo rischiano di esporre l’Amministrazione nell’adozione di qualsiasi parere.  

E’ necessario un approfondimento preliminare alla discussione in aula. 

Cons. Bevacqua: l’impatto ambientale rispetto alla facciata è nullo, pertanto è favorevole.  

Cons. Proietti: visto il parere negativo del settore non parteciperà al voto. Chiede di chiarie la questione 

permessi di costruire. Farà avere al Presidente del Consiglio copia della lettera di richiesta chiarimenti che 

ha inviato alla Direzione Centrale Urbanistica. Si chiede perché questa iniziativa non sia stata presa né dal 

Presidente, né dall’Assessore.  

 

Dichiarazioni di voto. 

 

Cons. Locatelli: dichiara che il Gruppo PD non parteciperà al voto visto il parere negativo in ordine alla 

regolarità tecnica. 

Cons. Bonora: non essendo chiara la definizione, il Gruppo Lega Nord non parteciperà al voto. Ribadisce il 

precedente parere negativo. 

Ass. Lepore: precisa di non aver detto che il parere non deve essere posto all’attenzione del Consiglio, ma 

che è carente delle motivazioni previste dal TUEL e questo potrebbe esporre l’Amministrazione a eventuali 

opposizioni. 

 

Risultano presenti in aula  i seguenti n. 14 Consiglieri: 

Benedini, Bevacqua, Caligaris, Capra, Colantuoni, Locanto, Luppi, Mammino, Nava, Perazzi, Pizzi, Salandra, 

Sorrentino, Truppo. 

Sono assenti il Presidente del Municipio Piscina  i seguenti n. 17 Consiglieri: Arbizzoni, Azzarone, Bonora, 

Canino, Capobianco, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, Galbusera, Gandolfi,  Locatelli, McGrath,  

Proietti, Ruggeri, Sblendido, Torrente. 

 

Il Presidente Sorrentino pone in votazione la proposta di deliberazione in oggetto. 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Mammino, Perazzi), la votazione a scrutinio palese dà il  

seguente esito: 

Presenti  

Astenuti 

 

Votanti   

Voti favorevoli 

Voti contrari 

 

: n. 14 

: n.   7 (Benedini, Caligaris, Locanto, Mammino, Nava, Pizzi,  

           Truppo) 

: n.   7 

: n.   7  

: n.  == 

 

Il Presidente Sorrentino fa ripetere la votazione in quanto  la Cons. Capobianco  non è riuscita a votare 

risultando pertanto assente. 
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Risultano presenti in aula  i seguenti n. 10 Consiglieri: 

Benedini, Capobianco, Capra, Colantuoni, Locanto, Luppi, Mammino, Nava, Pizzi, Sorrentino.  

Sono assenti il Presidente del Municipio Piscina  i seguenti n. 21 Consiglieri: Arbizzoni, Azzarone, Bevacqua, 

Bonora, Caligaris, Canino, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, Galbusera, Gandolfi,  Locatelli, McGrath,  

Perazzi, Proietti, Ruggeri, Salandra, Sblendido, Torrente, Truppo. 

 

Il Presidente Sorrentino pone in votazione la proposta di deliberazione in oggetto. 

Al riscontro dei voti la votazione a scrutinio palese dà il  seguente esito: 

Presenti  

Astenuti 

Votanti   

Voti favorevoli 

Voti contrari 

 

: n. 10 

: n.   6 (Benedini, Capobianco, Locanto, Mammino, Nava, Pizzi)  

: n.   4 

: n.   4  

: n.  == 

 

 

Il Presidente Sorrentino accerta la mancanza del numero legale e dà la parola al Direttore Chirico. 

 

 

Direttore Chirico: precisa che esiste un problema del sistema di votazione elettronica  sul numero legale 

che, nonostante i ripetuti solleciti alla Direzione Centrale, non è stato ancora sistemato. Pertanto  alla 

prima votazione il sistema ha dato un  errore e si è reso necessario  ripetere la votazione. 

Cons. Locatelli: suggerisce semplicemente, se il sistema elettronico di voto non funziona, di effettuare la 

votazione manuale. 

Cons. Proietti: chiede maggiori chiarimenti su quanto avvenuto. 

 

Presidente del Consiglio Sorrentino: spiega che, essendosi creata confusione e visto che la Cons. 

Capobianco non era riuscita a votare, ha ritenuto di dover ripetere la votazione. Comunque sia sulla prima 

che sulla seconda votazione non c’era il numero legale. 

 

Alle ore 21.13 la seduta viene chiusa. 

 

 

 

IL SEGRETARIO 
Gabriella Tonello 

 

IL PRESIDENTE 
DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 2 

Carlo Sorrentino 

 

 

 

 

 

 

 

 
IL PRESENTE VERBALE E’ STATO APPROVATO NELLA SEDUTA DEL ___________________ 

 

ED ESPOSTO ALL’ALBO ZONALE DAL ___________________ AL ____________________  

 


